mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 28. September 2018

Pressemitteilung des Kontakt-Werk - Facebook, WhatsApp & Co in der Vereinsarbeit - Soziale Medien und Ehrenamtsengagement – Chancen und Risiken

Digitale Technologien bestimmen immer stärker das gesellschaftliche und persönliche Leben. Smartphones und Tablets gehören mittlerweile zum am weitverbreitetsten Technikgegenstand. Kommunikation geschieht immer stärker im Rahmen der angebotenen Programme wie z.B. Facebook, WhatsApp oder Instagram. Wie sehr formen digitale Medien unser menschliches Miteinander? Wie stark beeinflusst dies Organisationen, insbesondere ehrenamtlich arbeitende Gruppen und Vereine? Wo liegen Risiken aber auch Chancen?

Dazu veranstaltet das Kontakt-Werk einen Informationsabend. Dieser findet statt am Donnerstag, den 11. Oktober 2018, um 19.00h in der Ludwigstraße 57 in Mühlheim am Main. Eingeladen sind alle interessierten Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger, insbesondere die von dieser Thematik betroffenen Gruppen- und Vereinsmitglieder.

Referent ist Dr. Günther Lachnit von freinet-online in Seeheim-Jugenheim, einer Gesellschaft mit Internetgestützten Lösungen zur Engagement-Förderung. Herr Dr. Lachnit wird zunächst über die Bedeutung der Digitalisierung unserer Gesellschaft und die damit einhergehenden Einflüsse auf die Vereinsarbeit referieren. Danach besteht ausreichend Möglichkeit Für Fragen und Gespräch.

Eine Anmeldung ist nicht notwendig, jedoch erwünscht bei Thomas Weikert, Tel. 0151 68 16 27 38 oder per email thomas@tweikert.de. Der Eintritt ist frei, eine Spende ist willkommen.